

# *Les parents des étudiants mexicains disparus exigent qu'ils soient immédiatement retrouvés*

---



Mexico, 30 octobre (RHC-Telesur) Les parents des 43 normaliens disparus à Ayotzinapa, au Mexique, ont exigé qu'ils soient immédiatement retrouvés. Ils ont dénoncé la lenteur de l'enquête et des recherches menées par le gouvernement fédéral.

Au cours d'une conférence de presse qui s'est tenue après une réunion avec le président Enrique Peña Nieto, les parents des étudiants ont qualifié d'insuffisant l'accord signé au terme de la réunion, et ont signalé qu'ils n'accepteront pas d'argent de la part gouvernement fédéral car leur souffrance n'est pas négociable.

Les membres des familles des jeunes disparus ont refusé de participer à une deuxième réunion tant que des résultats tangibles n'auront pas été obtenus, et ont demandé à ce que les jeunes ne soient plus recherchés dans des fosses ou des décharges, car ils ont l'espoir que les étudiants seront retrouvés vivants.

Ils ont par ailleurs critiqué la couverture médiatique de cette affaire et ont signalé que de nombreux médias diffusent des informations biaisées pour ne pas mettre en cause le gouvernement.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/37920-les-parents-des-etudiants-mexicains-disparus-exigent-quils-soient-immEDIATEMENT-retrouves>



**Radio Habana Cuba**